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Rumilly, 
une dynamique pour un territoire

Tout d’un coup les oppositions et leurs partis politiques 
s’intéressent à la question de l’eau.

• 9 mois après une sécheresse qui a touché durement 
notre territoire à l’été 2022.

         Qu’avions nous fait alors :
 − Travailler avec les industriels du secteur pour arriver à une 

réduction de plus de 30 % de leur consommation d’eau,
 − Initier et fait respecter des interdictions d’usage 

de l’eau non prioritaires,
 − Commencer à adapter notre territoire par 

la végétalisation des espaces publics, par la 
désimperméabilisation, par l’usage de plantes 
moins gourmandes en eau, par la systématisation 
les récupérateurs d’eau pluviale dans nos projets 
d’aménagement…

• 6 mois après que nous ayons été informés de la 
présence de poly et perfluorés dans deux de nos 
ressources en eau potable.

         Qu’avons-nous fait :
 − Déconnecter les ressources contaminées,
 − Assurer l’approvisionnement via un secours obtenu 

auprès du Grand Annecy,
 − Lancer auprès du Bureau d’études géologiques et 

minières d’une étude en recherche et développement 
pour mieux comprendre la provenance et la nature 
de cette pollution,

 − Innover par le montage d’un projet d’unité de 
traitement temporaire aux charbons actifs de l’eau de 
la nappe de Madrid…

Nous ne savons pas ce qu’ils ont fait durant tout ce temps 
mais nous voyons bien l’opportunisme politique qui ne nous 
fera pas dévier de notre ligne de conduite : être dans l’action 
pour garantir la sécurité sanitaire de nos habitants.

Tout comme nous continuerons le projet de centre aquatique 
intercommunal. Cela fait 12 ans que l’idée d’une nouvelle 
piscine intercommunale est discutée. Nous la réaliserons dans 
le mandat. Pourquoi ?

• Parce qu’apprendre à nager, c’est sauver des vies ! 
Les noyades font chaque année plus de 1 000 morts 
particulièrement chez nos enfants

• Parce que beaucoup de nos scolaires doivent 
aujourd’hui aller à Aix-les-Bains, impliquant un bilan 
carbone plus important.

• Parce que la piscine de Rumilly actuelle ne peut pas 
être mise à niveau et répondre aux besoins et parce 
que la présence de risques naturels rend impossible un 
stationnement suffisant pour un tel équipement

Voilà donc des sujets, tous intercommunaux, qui nous 
impliquent fortement et qui engagent notre responsabilité 
bien au-delà des simples postures politiciennes et qui 
d’ailleurs n’ont fait l’objet d’aucun vote contre dans nos 
instances municipale ou intercommunale.

L’engagement pour Rumilly

« On verra plus tard… »
Voici, chère Rumillienne et cher Rumillien, la réplique favorite des Élus de 
l’Exécutif municipal.

• En Commission, lorsque les conseillers municipaux que nous sommes 
posons des questions ou sollicitons une précision sur un sujet, il nous 
est rétorqué : « On verra plus tard… ». Lorsque des conseillers de la 
majorité ont un questionnement, la réponse est d’ailleurs identique : 
« On verra plus tard… ».

• Et durant le Conseil Municipal… Nous entendons alors dire : « On verra 
en Commission ! ».

À vous de juger… Quel est le bilan de cette majorité après 3 ans ?
En matière de désengagement et de démission :
Après une campagne en fanfaronnade durant laquelle le candidat 
Christian Heison criait haut et fort être prêt depuis plus d’un an, c’est près 
d’une dizaine de démissions qui se sont enchaînées.
Il ne reste plus que 3 membres sur la liste majoritaire en cas de nouvelles 
démissions. Surtout lorsque l’on sait que l’été dernier 2 élus, souhaitant 
quitter leurs fonctions, ont été rattrapés in extremis… De quelle manière les 
a-t-on persuadés de ne pas aller au bout de leur souhait ? Seuls les murs 
de l’Hôtel de Ville pourraient éclairer nos lanternes…
En matière de travaux :
Nous vous alertions il y a quelques mois, au sujet des travaux sur le 
parking du Bois de la Salle pour un montant de 375 000 €, au détriment 
de travaux routiers. Qu’en est-il ? La somme exacte du coût de ce parking 
est de 415 000 € ! avec en prime du bitume ! Alors que M. le Maire avait 
annoncé, suite à nos interrogations lors d’un Conseil Municipal, qu’il n’y 
aurait surtout pas de bitume !
Concernant la piscine Intercommunale !
Nous sommes favorables à la construction d’un bassin couvert mais pas en 
accord avec :

• Un projet estimé à 17 M. d’€, sans que tout ne soit pris en compte !
• Le fait d’artificialiser une zone naturelle !
• Le fait de rajouter encore du trafic routier, car ce choix géographique 

ne sera plus central !
• Le fait d’augmenter les taux des taxes intercommunales 

(résidentielles et professionnelles) pour financer un tel centre.
• des coûts d’exploitation exorbitants nécessaires au fonctionnement d’un 

équipement de ce type. ( + 600 000 € / an !)
• Le fait de consommer de l’eau potable supplémentaire, dans ce 

contexte de pénurie d’eau et de réchauffement climatique…
Au sujet de la liberté d’expression :
Lors du Conseil Municipal de décembre 2022, l’équipe majoritaire a tenté 
de nous « couper le sifflet » ou plus précisément de nous le réduire. Sans 
intervention de notre part, le nombre de caractères de cette tribune nous 
permettant de vous informer, serait passé de 3 500 à 2 500 ! C’est leur 
conception de la liberté d’expression… Théoriquement, communiquer 
implique l’acte d’échanger, mais certains dans cette majorité, préfèrent la 
communication UNILATÉRALE ! Sans possibilité de retour, et de dialogue… 
À l’image, de publications sur les réseaux sociaux, où toute forme de 
commentaire est prohibée !
Au final :
Même si certains de l’équipe majoritaire se plaignent en coulisses, 
il est à noter qu’ils valident toutes et tous, la façon de faire, et 
l’ensemble des choix politiques de Monsieur le Maire et ses adjoints… 
Sauf, peut-être, celles et ceux qui ont eu le courage et l’honnêteté 
intellectuelle de démissionner.
En attendant… On verra bien plus tard !

Nous sommes à votre écoute pour échanger avec vous sur la vie 
Rumillienne : 06 81 39 14 14 ‑ lengagementpourrumilly@gmail.com

Philippe Hector — Astrid Croenne — Serge Bernard‑Granger 
Béatrice CHAUVETET — Nicolas Truffet

Rumilly Albanais, une autre ambition

Rumilliens, rumilliennes… Où va notre commune ?
L’équipe majoritaire agit-elle avec le bon tempo, avec une vraie 
conscience des enjeux qui sont face à nous ? NON
L’eau est aujourd’hui au cœur des préoccupations locales. 
Pénurie prévisible cet été, les récentes pluies étant 
insuffisantes pour reconstituer les nappes phréatiques et 
pollution de nos principaux captages sont inquiétants. 
Nous avons alerté le maire et le préfet le 20 février pour 
que des mesures soient prises immédiatement pour limiter 
les consommations d’eau. La réponse à cette situation a 
tardé. Cet enjeu n’est pas assez pris en compte dans le 
cadre du projet de budget 2023. Depuis au moins 2 ans, 
l’approvisionnement en eau potable est problématique. En 
2022, après la crise estivale (restrictions d’usages imposés), 
nous étions encore en alerte sécheresse le 25 novembre 2022. 
Cet hiver sec nous met d’ores et déjà en difficulté pour 
l’année 2023.
Nous ne pouvons plus accueillir toujours plus d’habitants. 
Si une révision du PLUi est en cours avec un affichage de 
volonté de limiter l’urbanisation, il est nécessaire que la 
commune donne le signal du changement. Ce n’est pas 
le cas, puisque dans le Schéma Directeur Immobilier, le 
centre du Bouchet, le Gymnase du Château et la Maison des 
Associations sont voués à devenir des logements. Ajoutons 
que cela se fait avec peu de concertation et sans soucis de 
démocratie participative.
Parlons aussi des autres défis que nous allons devoir relever : 
pouvoir d’achat, changement climatique, destruction du 
vivant, pollution de l’air. Le budget 2023 y répond-il ? NON
Les tarifs communaux augmentent (repas, entrée à la piscine, 
location des salles…). Cela ne représente presque rien dans le 
budget de la commune, ne contribue qu’à la marge à limiter 
l’érosion de la capacité d’investissement de la commune. 
Pourquoi alors n’avoir pas imaginé un « bouclier tarifaire » ? Les 
questions sociales et associatives ne sont pas une priorité !
En matière d’investissement, l’école Léon Bailly va bénéficier 
d’une rénovation énergétique, c’est un point positif, mais 
aucun autre bâtiment n’aura cette chance de manière 
certaine, sauf opportunité budgétaire…
Le parking (7M€), projet d’un autre temps, à l’heure où l’on 
parle des mobilités actives, de réduction de la place de la 
voiture dans les villes, empêche d’autres investissements. 
Un schéma des mobilités actives est en cours d’élaboration, 
mais aucun investissement spécifique n’est prévu. Il donc est 
clairement assumé que les aménagements pour les cycles et 
les piétons continueront à se faire de manière opportuniste, 
au coup par coup sans vision globale et sans cohérence 
d’ensemble. L’équipe municipale met-elle tout en œuvre pour 
développer l’usage du cycle… NON
Pour résumer ces orientations : manque de vision à long terme, 
manque de cohérence, clientélisme, opportunisme de court 
terme. Bref, pas sûr que cela nous tourne vers l’avenir et les 
enjeux qui s’y attachent…
Nous restons mobilisés, constructifs et présents pour 
défendre nos idées et veiller aux intérêts de notre ville.

Vos 5 élus sont à votre écoute, 
n’hésitez pas à nous contacter par courrier 
Liste Rumilly, une autre Ambition, mairie de Rumilly, 
ou par téléphone : 06 20 53 70 70

Christine Boichet‑Passicos — Yannick Clevy — Christian 
Dulac — Edwige Laborier — Jean‑Sylvain Goutelle

Terrassements - VRD - Revêtements de surface 
Enrobés - Aménagements publics et privés
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